



Se duplica presencia de mariposas Monarca en bosques mexicanos, dice autoridad ambiental

Description

La presencia de mariposas Monarca se duplicó en los bosques de hibernación mexicanos en el invierno 2024-2025, debido a mejores condiciones climatológicas durante la migración, informaron las autoridades ambientales de México.

En rueda de prensa, el titular de la gubernamental Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), Pedro Álvarez-Icaza, señaló que el incremento de ocupación de la mariposa Monarca “es alentador” respecto a la temporada anterior.

“Este incremento se debió principalmente a condiciones climatológicas más favorables, con una sequía menos intensa, en la migración de 2024 con respecto a la de 2023”, puntualizó.

Asimismo, mencionó que en esta temporada se registraron ocho colonias de mariposas Monarca: tres en Michoacán y cinco en el estado central de México, que ocuparon un total de 1,7 hectáreas de bosque.

La colonia más grande se registró en el ejido El Rosario, en el estado de Michoacán, y la colonia más pequeña se localizó en San Andrés, en el santuario de los Azufres, también en Michoacán.

Por su parte, el director general de la organización internacional World Wildlife Fund (WWF) en México, Jorge Rickards, reconoció el papel clave de las comunidades locales, así como el apoyo del Gobierno de México para conservar el bosque y brindar a esta especie icónica la oportunidad de prosperar.

El Maipo/Xinhuanet

Imagen central: “Mariposa Monarca, El Rosario, Michoacán” por Maricint está bajo la licencia CC BY-SA 4.0.

Date Created

Marzo 2025